

Hannover, 28. 8. 1968

Liebe Eltern:

Heute hat Opa also Geburtstag - ich hoffe, Sie feiern schön.

Ich schreibe eben Omas Briefkarte. Dass aber auch ein Einschreiben von hier nach Eich so lange braucht! Ich antworte doch lieber - Ein 2. Einschreiben (Geburtstagsbrief) schicke ich dann von Wanne-Horst aus, damit es schnell genug ginge. Da wird wohl der Gletscher und auch zu spät kommen. Leider. -

Vesteno kommt am 3. 9. hier in Hannover an. Ich denke, die Zeit für Heldorf liegt richtig. Generell planen können wir das dann wenn Vesteno hier ist.

Vorgestern Abend rief Karl an - großer Freude. Es geht wieder besser. Er braucht noch nicht gleich zu arbeiten, ich glaube, nächste Woche erst wieder. Es war ja schade, dass er gerade dort krank wurde. Siegfried ging es ja auch mal so bei Eich. - Karin nahm den Hörer ab und windete sich über die mächtig tiefe Stimme. Ich habe auch das Gefühl sie rutscht immer tiefer. - Danke schön noch für den Bläz-Brief - und Gletscher,

Für ein Weilchen noch und sehr lieb
gegrüßt!

Eine Mariel.

Maya ist noch im Dienst.

Gestern hatte Leide frei, Helena
n. Maya.